



JFA キッズプログラム いわて 2018

(公社)岩手県サッカー協会 キッズ委員会

## 第6回 JFA公認キッズ(U-6)キッズリーダー養成講習会 写真館

日 時: 2019年3月18日(月) 9:15~13:00  
9:15~10:45 ガイダンス、U-6講義  
11:15~12:45 U-6実技  
12:45~13:00 認定式

会 場: 花巻 つなぎ研修センター(講義)、つなぎ多目的運動場(実技)

参 加 者: 講習会受講者5名  
リフレッシュ研修参加5名

講 師: JFA公認キッズリーダーインストラクター2名(瀬谷圭太、廣田信也)

主 旨: こどもたちが、日常的に身体を動かすことを思う存分に楽しむことができるよう、サポートする指導者(リーダー)を養成する。

内 容: JFAキッズ(U-6)指導ガイドラインに沿った講義と実技 講義は、ガイダンス、指導ガイドラインにそった講義  
実技は、4つの系に分類(①おにごっこ②動き作り③ボールフィーリング④ゲーム)



【講義の様子】



【実技の様子】



### <受講者から寄せられた主な意見・感想>

- ・講義では、子どもに対しての接し方、声かけを再確認できとても勉強になりました。
- ・講義では、具体的な実体験に基づく説明が多く、とても参考になりました。
- ・子どもへの接し方、言葉使いなど改めて勉強しようと感じました。
- ・ほめることの大切さ、サッカーを楽しみと思えるような声かけ、今後の巡回指導に生かしていきたいと思います。
- ・キッズ年代のサッカーを具体的にイメージすることができました。
- ・子どもたち1人1人の個性や成長に合わせて、この年代をみる指導者が何をするか、どのように接するかの重要性を改めて認識することができました。
- ・新しい気づきもあり、とても勉強になりました。今後にかける講習会となりました。
- ・バリエーションが多く、楽しさを全面に出す指導が、今後に生かせると思いました。
- ・成長過程の大事な時期での指導でシビアなこともあるが、楽しさを忘れずにやっていく必要を再認識できました。
- ・初心を思い起こすことができました。
- ・前回受けた時と全然違うメニューで勉強になりました。改めてキッズの指導が大事なことを確認できました。
- ・わかっているつもりでも改めて気づかされることもあったので、楽しかったです。

### <講師 瀬谷圭太スクールマスターのコメント>

いわてグルージャ盛岡のスタッフの皆様といっしょにキッズサッカーについて取り組みました。

講義では、U-6期の発育発達について力を入れて進めさせていただきました。神経系を育む実践を紹介した際には、とても意欲的に取り組んでいただいたことがうれしかったです。また、さすがJクラブだと感じたことは、話を真剣に聞いてくださったことです。

実技では、講義でお伝えしたことを実際に実演することや、幼稚園保育園の子どもたちがワクワクするような場の設定などを紹介させていただきました。これまでも様々な場面で指導されているスタッフの方々ですので、子どもたちのことをイメージしながら実技に参加していただいたことがとても素晴らしいと思いました。

岩手県唯一のJクラブであるいわてグルージャ盛岡さんとも、今後も様々連携をさせていただきたいと思えます。

岩手県サッカー協会キッズ委員会の取り組みには、「指導者養成」「巡回指導」（他にもありますが）があります。

今回は、「巡回指導」で子どもたちの発育発達に応じた適切な指導について共有するために、「指導者養成」として講習会を実施しました。

岩手の子どもたちのために、よりよいサッカー環境の整備をしていきます。

この「指導者養成」は、県内で年に数回行っております。地区協会からの要請があれば、開催もできます。興味のある方は、是非協会にお問い合わせください。

岩手県サッカー協会キッズ委員長 瀬谷圭太

### <講師 廣田信也コーチのコメント>

今回の講習会は岩手県のプロスポーツチームのいわてグルージャ盛岡の指導スタッフを対象に行いましたが、受講生の意欲がとても高く、楽しい講習会を行うことができました。普段から多くの子供たちに接していることもあり、状況を説明するとイメージができるため、指導内容が落としこみやすかったです。子供たちの憧れであるチーム、指導者としてこれからも子供たちと楽しく指導をしていただければ幸いです。受講者、講師双方が勉強できる講習会となり大変良かったです。